Antrag Nr. 22-A-79-0007 AK Behindertenorganisationen

Betreff:

Barrierefreie Toilette in der "Ortsmitte" von Breckenheim

Antragstext:

Der AK nimmt mit Zufriedenheit zur Kenntnis, dass in Breckenheim eine öffentliche Toilette auch in einem der Vororte barrierefrei gestaltet wurde. Menschen mit Mobilitätseinschränkung sind auch in den Vororten der Stadt unterwegs. Rollstuhlfahrer*innen sind auf ausreichend für sie nutzbare Toiletten angewiesen. Eine Unternehmung für diese Personengruppe wird immer auch anhand der "Toilettenfrage" geplant! Der "Spott" des Steuerzahlungsbundes, der diese Toilette zur Luxuseinrichtung verunglimpft hat, verdeutlicht, dass immer wieder große Widerstände auftauchen, die im Sinne der Teilhabe von Behinderten zu überwinden sind. Gleichzeitig zeigt sich hier exemplarisch, dass barrierefreie Gestaltungen auch für viele andere Bürger*innen von Vorteil sind (Eltern mit Kinderwägen, Rollator-Nutzer*innen u.a.).

Wiesbaden, 31.05.2022